

あたら なかま
新しい仲間たち

まるやまどうぶつえん あたら どうぶつ
 円山動物園に新しくやってきた動物たち
 しょうかい
 を紹介しましょう。



ダイアナモンキー



7月13日に2頭のミーアキャットが来ました。
 野生では昆虫類が主食ですが、円山動物園では、肉
 や野菜をミンチ状にした物を食べています。
 こども動物園の小獣舎は陽当たりがよいので、2本
 足で立って日光浴をしています。見に来てください。

7月2日に福岡市動物園から2頭のメスが
 やってきました。ゆで卵が大好きです。
 今ではオスともすっかり仲良くなり、将来
 は赤ちゃんが期待できるかもしれません。

アメリカクロウマ



6月8日、山口県の秋吉台サファリパークからき
 ました。メスで、名前を「風子」といいます。
 秋吉台では群れで飼育されていたので、円山動
 物園にきて、まだ落ち着かない様子です。早く慣れ
 てくれるといいですね。



静岡市動物園からやってきたメスです。
 5月10日に円山動物園にきたところから、
 「ゴマキ」と名づけました。
 ナマケグマは、ナマケモノに似て動作がゆっ
 くりしているところからその名がつけました
 が、「ゴマキ」は機敏に動きます。



6月8日にメスのラマがやってきました。
 今は1頭だけでさみしそうですが、いずれは素敵
 なおむこさんを見つけてあげたいと思っています。